

**DISCURSO DIRECTOR DE ESCUELA
AUDITORÍA - TALCA**

23 de octubre 2024

Prof. RODRIGO BARRUETO LARA

**Dra. Esperanza Durán González, Rectora Subrogante de la Universidad Católica del Maule,
Decano Subrogante, autoridades universitarias,
académicos y funcionarios de nuestra facultad, familiares
y amigos y muy especialmente estimados graduados:**

Hace poco más de un año que se me encomendó la difícil tarea de asumir el cargo de Director de esta prestigiosa Escuela. A poco andar me encontré con un importante hecho, nuestra escuela cumplía nada más y nada menos que 30 años. 30 años formando profesionales para el desarrollo de la región y del país. 30 años aportando a mejorar la calidad de vida de nuestros egresados, proporcionando herramientas que les permitan acceder a mejores oportunidades laborales.

Hoy es un verdadero honor estar aquí, celebrando este nuevo hito extremadamente significativo en la vida de nuestros estudiantes. Hoy no solo conmemoramos un logro académico, sino también el esfuerzo, la dedicación y el compromiso que cada uno de ustedes ha demostrado a lo largo de estos años. Estudiar en jornada vespertina implica altos costos no monetarios. Entre quienes se titulan hoy se encuentran padres, madres e hijos que

tuvieron que organizar sus estudios, trabajo y vida familiar lo que, sin duda, implicó grandes esfuerzos, no sólo de parte del estudiante, sino que también de parte de toda su familia.

Quiero comenzar expresando mi más sincero agradecimiento a nuestros académicos. Su pasión por la enseñanza y su dedicación han sido fundamentales para el éxito de nuestros graduados. Ustedes han sido guías y mentores, y su influencia perdurará en la vida de estos jóvenes profesionales.

A las familias aquí presentes, gracias por su apoyo incondicional. Ustedes han sido el pilar fundamental en este viaje, brindando amor y motivación en cada paso del camino. Este logro es también un reflejo de su esfuerzo y dedicación.

Estimados colegas, hoy celebramos su perseverancia. Han enfrentado desafíos, aprendido lecciones valiosas y crecido tanto académica como personalmente. Recuerden que su formación no termina aquí; el mundo profesional les espera con nuevas oportunidades y responsabilidades. Esta siempre será su casa de estudios, estaremos muy complacidos de volverlos a recibir en futuras formaciones, capacitaciones y post-grados que deseen realizar.

La profesión de contador auditor es esencial para el funcionamiento de nuestra sociedad. Ustedes tienen la responsabilidad de asegurar la transparencia y la ética en el manejo de las finanzas, la contabilidad y la tributación. Recuerden siempre que su labor impacta no solo a las empresas, sino a la comunidad en su conjunto.

Hoy, al mirar hacia el futuro, los animo a seguir aprendiendo y a nunca dejar de cuestionar. La adaptabilidad a los nuevos desafíos tecnológicos y la ética serán sus mejores aliados en este camino. Aprovechen cada oportunidad para crecer y contribuir positivamente al entorno que les rodea.

Finalmente, quiero felicitar a cada uno de ustedes. Este es un logro extraordinario, y estoy seguro de que cada uno de ustedes tendrá un impacto significativo en el campo de la contabilidad y la auditoría. Gracias a todos por ser parte de esta celebración.

¡Felicidades, graduados! Que el éxito les acompañe en esta nueva etapa de sus vidas.